



**6 Pièces**

**269 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4830V**

**3 785 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce programme neuf de 3 villas aux vues imprenables situées dans un environnement naturel protégé de la résidence de l'Avelan, bénéficie d'une situation privilégiée, à flanc de colline, dominant le Golfe de Saint-Tropez, où chaque détail de la vie intérieure et extérieure a été pensé, pour votre plus grand plaisir, tel un écrin. La villa Sélène repose sur le concept d'espaces ouverts confortables. Un projet aux couleurs claires, avec du bois et des pierres sèches, baignée d'une abondante lumière méditerranéenne. Agrémentée d'essences méditerranéennes, Sélène bénéficie d'un jardin reposant où le ...

This new development of 3 villas with breathtaking views is set in a protected natural environment in the Avelan residence. de l'Avelan, enjoy a privileged hillside location overlooking the Gulf of Saint-Tropez, where every detail of interior and exterior living has been designed for your pleasure, like a jewel box. Villa Selene is based on the concept of comfortable, open-plan living. A project with light colours, with wood and dry stone, bathed in abundant Mediterranean light. Enhanced with Mediterranean essences, Sélène boasts a relaxing garden where the blend of vegetation and sea blue offer ...

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

